
XP1 	fcP6/  /16-17 

h 

PROYECTO DE SOLICITUD DE INFORMES 

La Honorable Cámara de Diputados de la Provincia de Buenos 

Aires 

RES LJE L V E 

Dirigirse al Poder Ejecutivo Provincial, y por su 

intermedio a la Dirección Provincial de Transporte, para que a 

la mayor brevedad posible se sirva responder sobre los 

siguientes puntos: 

1.- Desde que año se encuentra operando la Línea de Transporte 

N°  243, propiedad de la Empresa Expreso Lomas S.A. Con recorrido 

entre la Estación de Lomas de Zamora y la intersección de Ruta 4 

y calle Neptuno del mismo partido, y hasta cuando tiene vigencia 

la concesión otorgada. 

2.- Informe y detalle cómo se han fijado los recorridos y 

frecuencias que debe cumplir la empresa. 

3.- Cual ha sido la última revisión de cumplimiento de horarios 

que se ha realizado a la Línea en cuestión. 
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4.- Informe cuántas son las unidades que se encuentran 

debidamente habilitadas para realizar el respectivo servicio. 

5.- Informe la fecha en que han sido inspeccionadas por última 

vez las unidades que cumplen con el servicio. 

6.- Si la empresa Expreso Lomas S.A. comunicó a esta repartición 

la modificación de su composición accionaria, el inicio de 

concurso preventivo o la solicitud de quiebra de la misma ante 

la Justicia Civil y Comercial. 

7.- A juicio de ese Organismo, ¿La empresa cumple con los 

requisitos mínimos indispensables para realizar el servicio? 

8.- Cualquier dato que crea de 

información solicitada. 
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FUNDAMENTOS: 

Señor Presidente: 

"Expreso Lomas S.A" es la sociedad que presta servicio de 

transporte mediante las líneas de colectivos 165, 112  y  243. En 

ellas viajan todos los días miles de pasajeros que se desplazan 

en el recorrido que va desde distintos puntos del conurbano 

bonaerense (Monte Grande, Esteban Echeverría) hasta Plaza Once y 

Pompeya (Línea 165) . En el caso de la línea 112 su recorrido se 

inicia en Lanús y termina en Saavedra y en el de la línea 243 

efectúa el trayecto Monte Grande - Lomas de Zamora. 

En los últimos meses se han realizado diversos reclamos por 

parte de los trabajadores debido al estado de indefensión en que 

se encuentran los choferes ante actos delictivos (paro con cese 

de actividades en el mes de abril de 2016)  y  ante la precaria 

situación financiera en que se encuentra la empresa. 

El día 2 de junio del corriente, sus trabajadores comenzaron un 

nuevo reclamo con cese de actividades y por tiempo 

indeterminado, argumentando que como consecuencia del 

vaciamiento de la empresa, la misma se encuentra en quiebra e 

intervenida. Asimismo, aducen la falta de pago del último 

salario. 
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La situación que atraviesa la sociedad genera una gran 

incertidumbre con respecto al futuro laboral de cientos de 

trabajadores y sus familias que podrían ver afectada su fuente 

de ingreso y sustento. 

Asimismo, como consecuencia de la grave realidad patrimonial - 

generada por la propia patronal - que llevara al estado de 

cesación de pagos de "Expreso Lomas S.A", el servicio se ve 

temporalmente interrumpido, situación que genera complicaciones 

a miles de usuarios, afectando de esta manera su acceso al 

transporte y los costos de traslado. 

Por todo lo expuesto, teniendo en cuenta el estado de 

intervención de "Expreso Lomas S.A", situación que genera un 

riesgo certero sobre la continuidad en el empleo de cientos de 

ir 	trabajadores y el acceso al trasporte por parte de miles de 

usuarios, corresponde informar y detallar por la situación que 

atraviesan los mismos trabajadores, motivo por el cual que 

solicito al cuerpo de legisladores la aprobación de - prsente 

solicitud de informes. 


